## Distrito 02, sección 001, mesa B (Casa de Cultura):

Presidente: Benjamin Serret Albert; 1" Vocal: Emilio Salvador Sales; 2" Vocal: Isabel Muñoz Albert; Interventores PSOE: Ramiro Orient Moliner y Vicente Mateu Compte; Interventores Partido Popular: Miguel Serret Julve y Josefa Nos Girona.

La jornada transcurrió con total normalidad. Alrededor de las 10 de la noche todos los presidentes de mesa ya habian entregado los sobres correspondientes en el Juzgado de Paz. Como se puede apreciar el escrutinio se realizó de forma muy rápida y eficaz a la vez.

Finalizado el escrutinio en cada una de las mesas, estos son los resultados que se obtuvieron en cada una de ellas y el total del municipio, con el resumen del número de concejales obtenidos por cada partido.



## **CUADRO RESUMEN DE LAS ELECCIONES LOCALES 1995**

	ELECTORES	VOTANTES	%	BLANCO	NULOS	PP	%	PSOE	"Ж
		1770			-		-	-	
DISTRITO 01	614	506	82.41	12	3	157	31.97556	334	68.0244
DISTRITO 02 MESA A	482	409	84.855	5	5	150	37.59398	249	62.406
DISTRITO 02, MESA B	536	459	85.634	3	11	184	41.34831	261	58.6517
TOTALES	1632	1374	84.191	20	19	491	36.77903	844	63.221
			PSOE	PP					
				491					
				163 6867	-			Treatment of	
				122.75					
			<b>*</b> 10:10	98.2					
			140,67	81.83333					
			120.57	70.14286					
	CONCEJALES		6	3				N 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	- Deliver on the

El número de concejales que obtiene cada partido se obtiene de la siguiente forma:

- 1.- Se divide el número total de votos de cada candidatura por el número de orden que ocupa en la lista cada candidato, es decir, el primero de la lista del PSOE tiene asignados 884 votos, dividido por 1, el segundo 844, dividido por 2, el tercero 844 dividido por 3 y así sucesivamente hasta el último. Lo mismo se hace con la otra candidatura.
- Luego se toman los 9 cocientes mayores de entre ambas candidaturas y éstos son los concejales elegidos. En el cuadro anterior figuran sombreados los nueve, puesto que resultaron elegidos.

El porcentaje de participación fue el mayor de todas las elecciones locales celebradas desde 1979 hasta la fecha, como se puede ver en el cuadro anterior superó el 84% en el total del municipio. Este dato tiene dos lecturas posibles, por una parte puede ser debido a una correcta depuración de los datos del censo electoral, que ajuste a la realidad las cifras que en él figuran y la otra, la más probable, es que estas elecciones significaban mucho para la mayoría de los electores del municipio y los partidos que presentaban sus candidaturas procuraron que todos sus posibles votantes acudieran a depositar el voto.